



とっぱずれ



銚子東ロータリークラ Weekly Bulletin NO. 2488



山高神代桜（山梨県北杜市武川町）
提供…石毛 園子 会員

第2488回 例会 令和6年4月9日

点 鐘…飯田 貴之 会長

ロータリーソング…我等の生業

来訪ロータリアン紹介

…親睦活動・家族委員会

会長挨拶…飯田 貴之 会長

御祝披露…飯田 貴之 会長

誕生祝…松隈 宗裕 会員(4月2日)

結婚記念日…なし

入会記念日…松隈 宗裕 会員(4月5日)

幹事報告…大木 啓嗣 幹事

ニコニコBOX…親睦活動・家族委員会

卓話

『ここで暮らしてよかった』と心から

思っていただけの支援を目指して」

特別養護老人ホーム 松籟の丘

施設長 鈴木 真理子 氏

出席報告…出席・プログラム委員会

来週のプログラム (令和6年4月16日)

卓話

「自己紹介」 根本 実 会員

お食事「川元」



CREATE HOPE
in the WORLD

CREATE HOPE in the WORLD

世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー



世界に希望を生み出そう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) **真実**かどうか
- 2) みんなに**公平**か
- 3) **好意**と**友情**を深めるか
- 4) みんなの**ため**になるかどうか

第2487回例会(令和6年4月2日)

会長挨拶

飯田 貴之

本日は、桜の雑学10選を話します。

その1. 桜の葉には毒がある

桜の葉には「クマリン」という毒があります。クマリンは少量であれば人体に影響なく、抗菌性もあります。桜餅に葉っぱが巻いてあるのも抗菌効果を知っている昔からの知恵なんですね。ちなみに桜の香りが好きな人も多いですが、あの匂いの正体もクマリンだそうです。

その2. ソメイヨシノはクローンだった

全国で見られるソメイヨシノは、人口的に作られた交配種なので、一本の原木から接ぎ木や挿し木で増やしたクローン種なのです。なので自力で繁殖することができません。クローンである為、同じ条件で一斉に咲き出し、お花見や観測に適しています。

その3. なんて偽のお客を「偽客(さくら)」と呼ぶのか?

漢字で「偽客」と書くのは当て字で、明治時代以降に商人の隠語から一般へ広まったそうです。諸説ありますが、江戸時代の芝居小屋で役者に声をかける見物人役は、パッと派手にやってパッと消えることから、桜になぞらえてそのように呼ぶようになったようです。

その4. 3色団子のピンクは桜色、色にはそれぞれ意味があった

ピンクは桜色で春を、白は雪色で冬を、緑は緑色で夏を表現しています、ではなぜ、季節を表しているにしては“秋”がないのでしょうか？秋がないのは「飽きない」と「商い」をかけて、いくら食べても飽きない、だから商売が繁盛する。という団子屋のユーモアなのだという説が有力だそうです。

その5. 日本で最も早い、最も遅い桜が咲く時期っていつ?

日本で最も早く開花する桜は、沖縄の寒緋桜(カンヒザクラ)。例年では1月上旬ごろに咲きます。最も遅い開花は、北海道の千島桜(チシマザクラ)。北海道の根室地方あたりで5月中旬くらいに咲くそうです。

その6. 街で見る桜に、なぜサクランボができないか?

普段食べているサクランボは、ヨーロッパや北西アメリカに生ずる「セイヨウミザクラ」という種類になる果実です。では、日本の桜には果実がならないのか、というとそうではありません。ですが種類によっては毒性もあるので食べるのはオススメしません。

その7. 桜の花言葉って何?

花言葉は「精神の美」「優美な女性」。「精神の美」は、アメリカ大統領ジョージ・ワシントンが幼少時に誤って父が大切にしていたサクラの木を切っただけで、それを正直に告白したという話に由来します。「優美な女性」の花言葉は、サクラのしとやかな美しさを女性にたとえたものです。

その8. 桜もイチゴも、なぜバラ科である

バラ科といってもバラだけではなく多種多様で、サクランボやイチゴ、アーモンドなどバラ科の植物なの？というものも含まれます。ひょっとすると、自分の好きな果物や花がバラ科ばかりだった！というような発見もあるかもです。

その9. 日本最年長の桜は樹齢2000年で山梨県にある

武川町の実相寺境内にそびえる山高神代桜(じんだいざくら)が日本でもっとも古い桜の木だそうです。推定樹齢1,800年とも2,000年とも言われ、日本三大桜の一つです。大正時代に国指定天然記念物第1号となったそうです。

その10. 桜の花粉には興奮物質が含まれている

桜は見てる人を陽気にさせるのは、桜の花粉には興奮を誘発する「エフェドリン」という物質が含まれているからだそう。エフェドリンとお酒が混ざるとそりゃよくないことになるわけですね。でも花見は楽しいし最高です、いますぐ合法的に楽しくなりに花見に行きましょう。

ちなみに、桜という名前のつく曲も多いなあ、と思って大雑把に某音楽著作権管理団体のWebサイトで調べてたところ、以下のような結果になりました。

個人調べデータ)

- ・漢字の「桜」がつく楽曲が検索結果2939件
- ・ひらがなの「さくら」がつく楽曲が検索結果1822件
- ・カタカナの「サクラ」がつく楽曲が検索結果6609件
- ・ローマ字の「SAKURA」がつく楽曲が検索結果7292件

感想 桜が咲くと私の花粉症も終わりになりますので、桜の開花が本当に待ち遠しいです。

経営者 100 の言葉

「カメラを鉛筆なこの

便利な道具に生まれ変わらせたい」

ジョージ・イーストマン (コダック社創業者)

幹事報告

1・ガバナー事務所より

・【名称変更お知らせ】 2024-25 年度地区ラーニング・協議会ご案内

・財団室 NEWS 2024 年 4 月号

・「コーディネーターニュース」2024 年 4 月号

・能登半島地震支援金御礼

・フェアウェルパーティご案内

・2024 年 4 月 | 環境月間

・ガバナー月信 4 月号「クラブ紹介記事」訂正のご案内 受領

2・米山梅吉記念館より

館報 43 号・賛助会ご入会のお祝い 受領

3・例会変更のお知らせ

佐原香取 RC より

4/15(月) 休会 (神幸祭)

4/29(月) 休会 (昭和の日) 受領

旭 RC より

4/26(金) 点鐘 18 : 30 「なみ川」夜間例会 受領

☆会報受領 八日市場 RC 銚子 RC

卓 話

「外国人技能実習制度について」

(株)グローバルスタッフィング
顧問 池永 清 氏

昭和の野球 について

*銚子市の
野球の現
状

*昭和 49
年 全国
高校野球
選手権大
会 銚子商業優勝



外国人技能実習制度について

*外国人労働者の現状

銚子市内外国人の人口 2,530 人 (4.6%)

*法改正 技能実習→育成就労 (3/15 改正案が閣議決

定)

公布から 3 年以内に施行

在留外国人の在留資格・国籍・地域別内訳 (令和 5 年 6 月末)

在留外国人数 (総数) 322 万 3,858 人

・在留資格別

①永住者 880,178 人 27.3%

②技能実習 358,159 人 11.1%

③技術・人文知識・国際業務 346,116 人 10.7%

④留学 305,916 人 9.5%

⑤特別永住者 284,807 人 8.8%

・国籍・地域別

①中国 788,495 人 24.5%

②ベトナム 520,154 人 16.1%

③韓国 411,748 人 12.8%

技能実習制度の見直しの内容について

開発途上地域等の経済発展を担う「人づくり」に協力するという制度趣旨を徹底するため、管理監督体制を強化するとともに、技能実習生の保護等を図る。

技能実習生の仕組み

○技能実習制度は、国際貢献のため、開発途上国等の外国人を日本で一定期間(最長 5 年間)に限り受け入れ、OJT を通じて技能を移転する制度。(平成 5 年に制度創設)

○技能実習生は、入国直後の講習期間以外は、雇用関係の下、労働関係法令等が適用されており、現在全国に約 36 万人在留している。※令和 5 年 6 月末時点

【技能実習制度の受入れ期間別のタイプ】

・団体管理型・・・非営利の監理団体(事業協同組合、商工会等)が技能実習生を受入れ、傘下の企業等で技能実習を実施

・企業単独型・・・日本の企業等が海外の現地法人、合弁企業や取引先企業の職員を受入れて技能実習を実施

技能実習制度の現状

1. 令和 5 年 6 月末の技能実習生の数は、358,159 人

2. 受入人数の多い国は、①ベトナム ②インドネシア ③フィリピン

3. 職種別では、①建設関係 ②食品製造関係 ③機械・金属関係が多い。

4. 団体監理型の受入れが 98.3%

——ニコニコ——

石毛園子君

銚子市監査委員として4年間の任期を無事終えることができました。

網中吉郎君

先週の29日、ガバナー補佐チームミーティングに館山に行ってきました。会議後は海鮮の浜焼きを楽しんできました。

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録

日時 令和6年4月2日(火) 14:30
通知方法 事務局よりファクシミリにて送信
議 題

- 1・4月第3例会スケジュール変更の件 承認
4/16卓話者変更
佐藤 彰洋 会員 → 根本 実 会員
- 2・入会希望者(被推薦会員候補者)の件 承認

春の交通安全運動出動式

日時: 4月5日(金) 15:00~16:00
場所: 市役所 市民プラザ



表紙コメント

山高神代桜は、日本三大桜のひとつに数えられ、北杜市武川町の実相寺の境内に咲いている日本で最古・最大級のエドヒガンザクラで、国指定の天然記念物第1号に指定されている。

4月のロータリーレート

1 \$ = 151円

ロータリーの特別月間

4月

環 境 月 間

前回の例会(4/2)報告

点 鐘 飯田 貴之 会長

出席報告

会員総数 28名 出席規定除外数 3名
出席者 19名 出席率 73.08%
3月17日 確定出席率 100%

来訪ロータリアン なし

欠席者 7名

メイクアップ

大木君 釜谷君 中川君

(4/5春の交通安全運動出動式)

スモールコインBOX 小計 ¥ 1,650-

累計 ¥ 45,990-

ニコニコBOX 小計 ¥ 13,000-

累計 ¥ 223,000-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 飯田貴之 副会長 石毛園子 幹事 大木啓嗣

R. I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 藤崎一成・杉浦 武・宮内 博

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに

詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。